

3.70

Schulwandbild

‘Martin Behaim, seine Seefahrten am Globus demonstrierend’

Stuttgart: Keller & Neumann, Nr. 299, 1942

92 x 64 cm

Nürnberg, Germanisches Nationalmuseum, Inv.Nr. Su.D 6380, Kapsel 1053c

Auf dem Schulwandbild wird Behaim als Wissenschaftler und, wie der Titel der Schautafel nahelegt, als Seefahrer und Entdecker gezeigt. Behaim erläutert auf seinem Globus seine Seefahrten (nach Afrika) vor offenbar gebannten Zuhörern. Diese Zuhörerschaft besteht, so wird suggeriert, aus gelehrten Humanisten.

Der Verlag Keller & Neumann, der das Schulwandbild drucken ließ, brachte eine didaktische Reihe, den „Schulmann“, eine Kombination aus Bild und erläuterndem Text, heraus. Der Text zu dem Behaim-Schulwandbild erschien im „Schulmann“ Heft 4, 1942. P.J.B.

3.70

